

TU Dresden  
Fakultät Informatik  
Dresden, 22. Januar 2015

Auszug aus dem Protokoll  
über den 1. Teil der 23. Sitzung des Fakultätsrates der Fakultät Informatik am  
21. Januar 2015 (1. Teil: Öffentliche Sitzung, Beginn: 13:32 Uhr, Ende: 15:43 Uhr)

## **Ergänzung der Studienordnung Master Program in Computational Logic**

...  
Die Studienkommission für den internationalen Masterstudiengang „International MSc Program in Computational Logic“ hat einstimmig beschlossen, den §4 (2) der Studienordnung wie folgt zu ergänzen:

*Die Regelstudienzeit beträgt vier Semester und umfasst das Präsenz-, das Selbststudium sowie die Masterprüfung. Studierende müssen in der Regel ein Semester der Regelstudienzeit an einer ausländischen Universität studieren.*

## **Amendment to the Study Regulations of the Master Program in Computational Logic**

...  
The Study Commission of the Master Progam „International MSc Program in Computational Logic“ decided unanimously to amend the §4 (2) of the Study Regulations as follows:

*(2) During the standard study period of four semesters students are required to accomplish face-to-face studies, private study and the Master examination. In general, students must study one semester of the standard period abroad.*